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---------------------------ACTA 36/2014------------ ------------- 

--------Da reunião ordinária de 29 de Dezembro de 2 014----------  

-----Aos quinze dias, do mês de Dezembro do ano de dois mil e 

catorze nesta cidade de Almeirim, na sala de reuniõ es da Câmara 

Municipal de Almeirim, encontrando-se presente a As sistente 

Técnica, Teresa Isabel Matos Alexandre, comparecera m para a 

reunião de hoje, os membros da Câmara Municipal des te Concelho, 

os Senhores:--------------------------------------- -------------

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro e Verea dores  Maria 

Emilia Castelo Arsénio Botas Moreira, Joaquim Franc isco Leonor 

Sampaio, Eurico Manuel Lopes Henriques, Manuel Seba stião Duarte 

Lopes e Sónia Isabel Campos da Silva Colaço.------- -------------

-----O Senhor Vice Presidente não se encontrava pre sente no 

início da reunião.--------------------------------- -------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Sen hor 

Presidente da Câmara, após a que os restantes autar cas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a re união.-------

--------------------------------------------------- ------------- 

--------------------------------------------------- -------------  

----------------PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA------ -------------

----- O Senhor Presidente informou, que foi lançado um co ncurso 

pelo anterior presidente da câmara e que o mesmo fo i homologado 

no primeiro trimestre de 2013. No primeiro semestre  de 2014, em 

conversações tidas com o Secretário de Estado da Ad ministração 

Pública que entretanto enviou à Administração Local  e para a 

DGAL o processo de concurso, tendo de seguida o Sen hor 

Presidente reunido com a DGAL. A resposta obtida a esse processo 

de concurso foi que se poderiam contratar quatro pe ssoas.-------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhor Vereadora Sónia Colaço perguntou se é  o concurso 

referente à limpeza, ao que o Senhor Presidente res ponde que sim 

tendo os outros sido anulados. No caso do concurso da limpeza 

por haverem lugares já providos não fazia sentido a  sua 

anulação.------------------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- ------------- 
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------------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA----------------------

---------------------- OBRAS PARTICULARES------------------------

-----“Considerando a delegação de competências da C âmara 

Municipal no Presidente da Câmara, aprovada em reun ião de Câmara 

de 22/10/2013, nos termos do Decreto Lei número 555 /99 de 16 de 

Dezembro, alterado pelo Decreto Lei número 26/2010,  de 30 de 

Março, informa-se a Exmª Câmara para efeitos de rat ificação dos 

despachos emitidos:-------------------------------- -------------

-----DEFERIMENTO NA GLOBALIDADE: Odete de Almeida D omingos, 

processo número trinta e oito de dois mil e catorze .------------

-----Deliberado ratificar.------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-------------------- DELIBERAÇÕES DIVERSAS------------------ ----- 

----- INFORMAÇÃO SOBRE CONTRATOS CELEBRADOS AO ABRIGO DO PARECER 

PRÉVIO GENÉRICO, CONCEDIDO PELO EXECUTIVO EM REUNIÃO DE 

20/01/2014 --------------------------------------------------- ---

-----Presente pelo Senhor Presidente a proposta do seguinte 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“Em cumprimento da deliberação de Câmara de 20  de janeiro 

de 2014, informa-se o Executivo, dos contratos cele brados ao 

abrigo do parecer prévio genérico concedido, e que constam da 

listagem em anexo.”-------------------------------- -------------

-----Dos anexos constam: a listagem dos procediment os e 

adjudicatários, bem como a respectiva informação de  cabimento.--

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Sendo quinze horas e quinze minutos entrou o S enhor Vice 

Presidente.---------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE PARECER PRÉVIO 

VINCULATIVO FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE: “PRESTAÇÃO DE  SERVIÇOS DE 

APOIO À ESTAÇÃO DE SERVIÇO AUTO DO MUNICÍPIO DE ALM EIRIM DURANTE 

O ANO DE 2015” --------------------------------------------------

-----Presente pelo Senhor Presidente a proposta do seguinte 
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teor:---------------------------------------------- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de setembro, co m o previsto 

nos número 4 e 11 d artigo 73º da Lei 83-C/2013, de  31 de 

dezembro, proponho ao Executivo que emita a parecer  prévio 

vinculativo à aquisição de: “prestação de serviços de apoio à 

estação de serviço auto do município de Almeirim du rante o ano 

de 2015”, de acordo com informação dos serviços que  se anexam.--

-----Dos anexos constam: a informação do Gabinete d e 

Aprovisionamento, a certidão emitida pela Autoridad e Tributária 

e Aduaneira, a declaração emitida pela segurança so cial e 

declaração do Senhor Presidente na qual declara que  esta despesa 

se encontra inscrita na proposta de documentos prev isionais para 

2015, na rúbrica SO/02.02.20.---------------------- -------------

-----A Vereadora da CDU apesar de manter o mesmo se ntido de voto 

gostaria de saber a que referem estes serviços, ao que o Senhor 

Presidente respondeu que têm a ver com mudanças de óleos, 

lubrificação, filtros, etc, das viaturas.---------- -------------

-----Posta a proposta a votação, foi a mesma aprova da por 

maioria com os votos a favor do PS e Coligação Amar  a Terra e a 

abstenção da CDU.---------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ENTREGA DE UM SUBSIDIO À 

ASSOCIAÇÃO CULTURAL E DESPORTIVA DE BENFICA DO RIBATEJO---------

-----Proposta presente pelo Senhor Presidente:----- -------------

-----“Conforme o estipulado na alínea  u) do número  1 do artigo 

33º, do anexo I, da Lei n75/2013, de 12 de setembro , proponho ao 

Executivo camarário que delibere a aprovação de um subsidio, no 

valor de 5.000 euros, à Associação Cultural e Despo rtiva de 

Benfica do Ribatejo.”------------------------------ -------------

-----O Presidente esclareceu que esta é uma obra co m cerca de 10 

anos, que neste momento necessita de uma maior inte rvenção, do 

que somente manutenção. É um local onde se realizam  todos os 

tipos de festividades.----------------------------- -------------
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-----Posta a votação, foi aprovado por maioria, com  os votos a 

favor do PS e Coligação Amar a Terra e a abstenção da CDU, a 

atribuição no montante de 5.000 euros.------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- RATIFICAÇÃO DA DECISÃO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO PARA 

APRESENTAÇÃO DAS PROPOSTAS NO ÂMBITO DO PROCEDIMENTO DE 

EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DA “SEDE SOCIAL DA ASSOCIAÇÃO 

DESPORTIVA FAZENDENSE”------------------------------------------

-----Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:-- -------------

-----“Pedro Miguel César Ribeiro, Presidente da Câm ara Municipal 

de Almeirim, nos termos do número 3 do artigo 35º, do anexo I, 

da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, proponho ao Exec utivo que 

ratifique o meu Despacho de 17/12/2014, autorizando  a 

prorrogação do prazo para apresentação  das propostas  no âmbito 

do procedimento de empreitada de construção da “Sed e Social da 

Associação Desportiva Fazendense”, de acordo com in formação que 

se anexa.”----------------------------------------- -------------

-----Os anexos são: a informação do júri do concurs o, e parecer 

do gabinete jurídico da autarquia.----------------- -------------

-----O Executivo deliberou por unanimidade, à excep ção da 

Senhora Vereadora Maria Emilia, por se encontrar le galmente 

impedida de votar, ratificar o Despacho do Senhor P residente.---

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- RATIFICAÇÃO DA DECISÃO DE NÃO EXERCICIO DO DIREITO DE 

PREFERENCIA SOBRE A VENDA DO DIREITO DE SUPERFICIE DO LOTE 119 

DA ZAE--------------------------------------------------- -------

-----Proposta presente pelo Senhor Presidente:----- -------------

-----“Considerando que:---------------------------- -------------

-----O BCP veio notificar o município, para efeito do eventual 

exercício do direito de preferência, da venda que p retende 

efectuar do lote 119 da ZAE, cuja escritura teria l ugar a 17 de 

Dezembro de 2014;---------------------------------- -------------

-----Analisada a questão pela área jurídica, e face  ao relatório 



                                                                                                                            29/12/2014 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

            APROVADA                                                                                                                                                                                                                                                                                                           
                                                                                                                                                                                           
 

 5

de avaliação do imóvel, no caso presente e tendo em  conta o 

valor estimado do lote de terreno, não há lugar à a plicação das 

compensações previstas no numero 5 do artigo 53º da  Zona de 

Actividades Económicas;---------------------------- -------------

-----O exercício do direito de preferência é um pod er 

discricionário da Câmara, o qual não sendo exercido , cumpre à 

Câmara autorizar a venda do lote nos termos propost os;----------

-----Em casos anteriores, é prática do Município o não exercício 

do direito de preferência;------------------------- -------------

-----Face à data de outorga da escritura de venda d o lote – 17 

de Dezembro de 2014, e devido à sua urgência, não h avendo a 

possibilidade de levar o assunto previamente a Reun ião de 

Câmara,-------------------------------------------- -------------

-----Assim, nos termos do disposto no número 3, do artigo 35º do 

Anexo I, da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, proponh o a 

ratificação do não exercício do direito de preferên cia na 

alienação do lote 119 da Zona de Actividades Económ icas, 

conforme informação anexa.”------------------------ -------------

-----A informação consta de informação do Gabinete Jurídico da 

Autarquia.----------------------------------------- -------------

-----Foi aprovado por unanimidade ratificar o Despa cho do Senhor 

Presidente.---------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE PARECER PRÉVIO 

VINCULATIVO FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE:”PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE 

ASSESSORIA TÉCNICA NA BIBLIOTECA MUNICIPAL DE ALMEI RIM DURANTE O 

ANO DE 2015 --------------------------------------------------- --

-----Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:-- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de setembro, co m o previsto 

nos número 4 e 11 d artigo 73º da Lei 83-C/2013, de  31 de 

dezembro, proponho ao Executivo que emita a parecer  prévio 

vinculativo à aquisição de: “prestação de serviços  de assessoria 

técnica na biblioteca de Almeirim, durante o ano de  2015”, de 
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acordo com informação dos serviços que se anexa.”-- -------------

-----A proposta encontra-se acompanhada dos respect ivos 

documentos, necessários para prosseguimento do proc esso.--------

-----O Senhor Presidente informou que não há biblio tecário à 

muitos anos, sendo que a funcionária que ocupava es te lugar se 

reformou entretanto. Esta prestação de serviços é p ara que seja 

dado apoio na biblioteca em Almeirim e também nas F azendas. 

Disse também que a pessoa em causa é formada em bib liotecas, o 

que é de grande importância não só para questões ma is técnicas, 

mas também na formação do pólo.-------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Eurico Henriques salientou q ue a pessoa 

em causa, desde que está na biblioteca, já realizou  um bom 

trabalho.------------------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço, disse lament ar que toda 

esta informação não esteja presente na proposta, já  que esta 

está elaborada de forma muito vaga, referindo també m que seria 

importante o curriculum vitae acompanhar a proposta .------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.--

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE PARECER PRÉVIO 

VINCULATIVO FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE:”PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 

JURIDICOS DURANTE O ANO DE 2015 NA MODALIDADE DE AV ENÇA – DR. 

VITOR SOUSA--------------------------------------------------- --

-----Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:-- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de setembro, co m o previsto 

nos número 4 e 11 d artigo 73º da Lei 83-C/2013, de  31 de 

dezembro, proponho ao Executivo que emita a parecer  prévio 

vinculativo à aquisição de: “prestação de serviços jurídicos 

durante o ano de 2015 na modalidade de avença – Dr.  Vitor 

Sousa”, de acordo com informação dos serviços que s e anexa.”----

-----Acompanha a proposta a informação do Gabinete de 
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Aprovisionamento da Autarquia, declaração da segura nça social, 

certidão emitida pela autoridade tributária e aduan eira e 

declaração passada pelo Presidente da Câmara a conf irmar que 

esta despesas de encontra inscrita na proposta de d ocumentos 

previsionais para 2015, na rubrica SO/02.02.14.---- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente referiu que esta prestação  de serviços 

é para questões de pessoal, já que cada vez mais es ta é uma 

questão exigente e delicada.----------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço relativamente  a este 

assunto, disse manter a posição da CDU, no que toca  a redução de 

custos, pondo ainda em causa se estão a ser cumprid os os limites 

de avença, ao que o Senhor Presidente disse que est á tudo a ser 

cumprido dentro do que é permitido por lei.-------- -------------

-----A proposta foi aprovada por maioria, com os vo tos a favor 

do PS e Coligação Amar a Terra e o voto contra da C DU.----------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE PARECER PRÉVIO 

VINCULATIVO FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE: ”PRESTAÇÃO DE  SERVIÇOS DE 

MANUTENÇÃO DE EQUIPAMENTOS DAS ESCOLAS, IMPLEMENTAÇÃO DA NOVA 

FASE DO PET21 E MANUTENÇÃO DO FACEBOOK DO MUNICÍPIO-------------

---- - Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:------- --------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de setembro, co m o previsto 

nos número 4 e 11 d artigo 73º da Lei 83-C/2013, de  31 de 

dezembro, proponho ao Executivo que emita a parecer  prévio 

vinculativo favorável à aquisição de: “prestação de  serviços de 

manutenção de equipamentos das escolas, implementaç ão da nova 

fase do PET21 e manutenção do facebook do município ”, de acordo 

com a informação dos serviços que se anexa”.------- -------------

-----A proposta está devidamente documentada.------ -------------

-----O Senhor Presidente esclareceu que, neste mome nto com o 

aumento do parque informático, sobretudo com as esc olas e a 
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implementação do PET21 temos necessidades que não s e coadunam 

com os nossos serviços. Um dos funcionários do gabi nete de 

informática trata do software, todo o resto só há m ais uma 

pessoa a fazer, existem alguns problemas com o apoi o às escolas 

além de que o horário é um pouco complicado. Outra questão é a 

mudança de página do facebook para uma versão mais recente. Para 

tudo isto falta à Câmara mão de obra. Há trabalho d e 

actualização que muitas vezes é feito fora do horár io, pois é 

humanamente impossível conseguir fazer-se tudo.---- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE PARECER PRÉVIO 

VINCULATIVO FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE: ”PRESTAÇÃO DE  SERVIÇOS DE 

REQUALIFICAÇÃO E MANUTENÇÃO DE ESPAÇOS PÚBLICOS NO CONCELHO DE 

ALMEIRIM DE FORMA CORRENTE ATÉ AO LIMITE DE 74.500 EUROS--------

-----Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:-- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de setembro, co m o previsto 

nos número 4 e 11 d artigo 73º da Lei 83-C/2013, de  31 de 

dezembro, proponho ao Executivo que emita a parecer  prévio 

vinculativo à aquisição de: “prestação de serviços de 

requalificação e manutenção de espaços públicos na forma 

corrente até ao limite de 74.500 euros”, de acordo com a 

informação dos serviços que se anexa”.------------- -------------

-----A proposta encontra-se devidamente documentada  e 

informada.----------------------------------------- -------------

-----À questão colocada pela Senhora Vereadora Sóni a Colaço se 

esta é outra empresa e quais os trabalhos em vista,  o Senhor 

Presidente respondeu que é efectivamente um pouco g eral. Por 

exemplo, não vai haver dinheiro para a circular urb ana, sendo 

que esta consta de uma estrada, carece de passeios e alcatrão, 

esgotos e iluminação, se este trabalho seguir em fr ente, esta 

empresa fará o passeio; há ainda os passeios de Paç o dos Negros 

por fazer. O Senhor Presidente salientou não conseg uir 
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quantificar os serviços mas sempre que necessário r ecorrer-se-à 

à empresa.----------------------------------------- -------------

-----Posta a proposta a votação foi a mesma aprovad a por 

maioria, com os votos a favor do PS e Coligação Ama r a Terra e a 

abstenção da CDU.---------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE NOMEAÇÃO DE JOSÉ LUIS 

BENTO PONTES MOREIRA COMO COORDENADOR DE SEGURANÇA DA OBRA DE 

“CENTRO DE INTERPRETAÇÃO HISTÓRICA DE ALMEIRIM – 1ª  FASE – 

RECUPERAÇÃO DA ANTIGA IGREJA DO DIVINO ESPIRITO SAN TO”----------

-----Proposta presente pelo Senhor Presidente:----- -------------

-----“Cumprindo o estipulado  no número 2 do artigo  9º do 

Decreto Lei 273/03, de 29 de Outubro, proponho a no meação de 

José Luis Bento Pontes Moreira, como coordenador de  segurança em 

obra por parte desta Autarquia, para execução da em preitada: 

“Centro de Interpretação Histórica de Almeirim – 1ª  fase – 

Recuperação da Antiga Igreja do Divino Espirito San to.”---------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO PLANO DE SEGURANÇA E SAÚDE PARA A 

EXECUÇÃO DA OBRA DE “CENTRO DE INTERPRETAÇÃO HISTÓRICA DE 

ALMEIRIM – 1ª FASE – RECUPERAÇÃO DA ANTIGA IGREJA D O DIVINO 

ESPIRITO SANTO” -------------------------------------------------

-----Proposta presente pelo Senhor Presidente:----- -------------

-----“Cumprindo o estipulado  no número 1 do artigo  12º do 

Decreto Lei 273/03, de 29 de Outubro, proponho a AP ROVAÇÃO DO 

Plano de Segurança e Saúde para execução da obra: “ Centro de 

Interpretação Histórica de Almeirim – 1ª fase – Rec uperação da 

Antiga Igreja do Divino Espirito Santo.”----------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECER 
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PRÉVIO VINCULATIVO, FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO/PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS: 

“CONTRATAÇÃO DE NOVOS SEGUROS DE ACIDENTES DE 

TRABALHO/INDIVIDUAL PARA ACTIVIDADE TEMPORÁRIA – PR OJECTO 

ESTÁGIO EMPREGO Nº 0442/EE/14 – ÁREA EDUCAÇÃO -------------------

---- - Presente pelo Senhor Vice Presidente a proposta do seguinte 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de setembro, co m o previsto 

nos números 4 e 11 d artigo 73º da Lei 83-C/2013, d e 31 de 

dezembro, proponho ao Executivo que emita a parecer  prévio 

vinculativo favorável à aquisição de: “Contratação de novos 

seguros de acidentes trabalho/individual para activ idade 

temporária – projecto estágio de emprego número 044 2/EE/14 – 

área: Educação”, de acordo com informação dos servi ços que se 

anexa.”-------------------------------------------- -------------

-----A proposta encontra-se devidamente informada, documentada e 

com respectivo cabimento.-------------------------- -------------

-----A Vereadora da CDU, questionou se esta situaçã o é para 

Almeirim ou Fazendas de Almeirim, ao que a Senhora Vereadora 

Maria Emilia esclareceu que é para colmatar as situ ações que vão 

surgindo, tanto em Almeirim como Fazendas.--------- -------------

-----Posta a proposta a votação, foi a mesma aprova da por 

unanimidade.--------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ENTREGA DE UM SUBSIDIO À 

ASSOCIAÇÃO VINTE QUILÓMETROS DE ALMEIRIM PARA FAZER FACE A 

DESPESAS COM A REALIZAÇÃO DO I SARAU DE GINÁSTICA A RTÍSTICA -----

-----Proposta apresentada pelo Senhor Vice Presiden te:----------

-----“Proponho ao Executivo camarário que delibere,  conforme o 

estipulado na alínea u) do número 1, do artigo 33º,  do Anexo I 

da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, a atribuição de um subsidio à 

Associação Vinte Quilómetros de Almeirim, no montan te de 150 

euros, para fazer face a despesas com a realização de I Sarau de 

Ginástica Artística e Acrobática, a realizar dia 27  de Dezembro 
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de 2014.”------------------------------------------ -------------

-----A proposta encontra-se devidamente documentada  e 

cabimentada.--------------------------------------- -------------

-----Foi aprovado por unanimidade proceder à transf erência de 

150 euros, para apoio.----------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ENTREGA DE UMA BICICLETA À 

ASSOCIAÇÃO VINTE QUILÓMETROS DE ALMEIRIM, PARA SER SORTEADA COMO 

PRÉMIO NO ÂMBITO DE ACTIVIDADES A DESENVOLVER PELA SECÇÃO DE 

CICLISMO--------------------------------------------------- -----

-----Proposta apresentada pelo Senhor Vice Presiden te:----------

-----“Tendo em conta a solicitação apresentada pela  Associação 

Vinte Quilómetros de Almeirim, cuja secção de cicli smo se 

encontra a desenvolver iniciativas para angariar fu ndos, entre 

os quais rifas a sortear no dia 6 de Janeiro próxim o, proponho 

ao Executivo camarário que delibere, atento o estip ulado nas 

alíneas u) e cc) do número 1do artigo 33º, do Anexo  I da Lei 

75/2013, de 12 de Setembro, a entrega de uma bicicl eta ( do 

conjunto das que foram adquiridas para o projecto “ Almeirim On 

Bike”)para ser sorteada.”-------------------------- -------------

-----Proposta devidamente documentada.------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ENTREGA DE UM SUBSIDIO À 

ASSOCIAÇÃO AMIGOS DA GALHOFA------------------------------------

-----Proposta presente pelo Senhor Vereador Eurico Henriques:---

-----“Proponho ao abrigo do disposto na alínea u) d o número 1 do 

artigo 33º da anexo I, da Lei 75/2013, de 12 de Set embro, a 

atribuição de um subsidio à Associação “Amigos da G alhofa” de 

Benfica do Ribatejo, no valor de 1.000 euros, visto  que a mesma 

ainda não tinha sido contemplada este ano, ao invés  das 

restantes associações culturais.”------------------ -------------

-----Relativamente a este ponto a Senhora Vereadora  Sónia Colaço 
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chamou a atenção para o facto de ter sido atribuído  a esta 

associação em 3 de Fevereiro de 2014 um subsidio, p erante esta 

indicação, o Senhor Presidente solicitou ao Vereado r Eurico 

Henriques que confirme a situação, e que o ponto fo sse retirado 

da Ordem de Trabalhos.----------------------------- -------------

-----O Executivo concordou.------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ENTREGA DE UM SUBSIDIO AO NÚCLEO 

DE EX – MARINHEIROS DA ARMADA-----------------------------------

-----Proposta presente pelo Senhor Vereador Eurico Henriques:---

-----“Proponho ao abrigo do disposto na alínea u) d o número 1 do 

artigo 33º da anexo I, da Lei 75/2013, de 12 de Set embro, a 

atribuição de um subsidio ao Núcleo de Ex Marinheir os da Armada, 

no valor de 820 euros, de modo a que os mesmos poss am fazer face 

a despesas extraordinárias com alimentação dos elem entos da 

Banda aquando da Homenagem ao Almirante Ernesto Vas concelos.”---

-----A proposta encontra-se documentada ecabimentad a.-----------

-----Posta a proposta de atribuição de 820 euros ao  Núcleo de Ex 

Marinheiros da Armada, foi a mesma aprovada por mai oria, com os 

votos a favor do PS e Coligação Amar a Terra e a ab stenção da 

CDU.----------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

------------------------ EXPEDIENTE GERAL------------------------

-----O Senhor Presidente informou a Câmara do pedid o da Banda 

Marcial de Almeirim, relativamente à aquisição de S axofone Alto 

“Yamaha” YAS-280S Prateado e de uma Trompete “Yamah a” YTR 5335GS 

Prateado, cujo pedido foi atendido pela Câmara, apr esentando o 

mesmo, bem como o valor dos instrumentos, no montan te de 2.721 

euros.--------------------------------------------- -------------

-----O Executivo tomou conhecimento---------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Presidente deu conhecimento do espectáculo a  ter lugar 

dia 7 de Fevereiro, no cine teatro, com Teresa Salg ueiro. 
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Informou também que dia 20 de Janeiro será realizad a a escritura 

com a Parvalorem. Relativamente à próxima  reunião de Câmara, 

que se realizará dia 5 de Janeiro, disse que será p resente a 

ratificação de um acordo com a Secretaria de Estado  da 

Modernização Administrativa, respeitante aos “PAC -  Posto de 

Atendimento aos Cidadãos”, que neste caso será para  abertura dos 

mesmos em Fazendas de Almeirim e Benfica do Ribatej o. Falou 

ainda da apresentação da estratégia da Lezíria na F onte Boa, que 

entretanto a CIMLT está a tentar perceber a contrat ualização de 

Fundos, sabendo-se desde já que não haverá grande 

disponibilização dos mesmos, o que implica a realiz ação de pouca 

obra.---------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------  

----- ACTAS: Tendo sido previamente distribuídas as actas dos 

dias 20 de Novembro e 1 de Dezembro de 2014, as mes mas não foram 

aprovadas.----------------------------------------- -------------     

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Às dezasseis horas e quinze minutos foi encerr ada a 

reunião.------------------------------------------- -------------

-----E eu, ________________________________________ ____________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a pres ente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Sen hor   

Presidente.---------------------------------------- ------------- 

 

 

O Presidente da Câmara          A Assistente Técnic a 


